

Jean-françois PERALES

Décédé le 07 septembre 2019 à l'âge de 47 ans

POMPES FUNÈBRES TOYOS - Alès - Pont De Grabieux Alès 3 Rte Du Pont De Grabieux - 30100

SALINELLES, SAINT-JEAN-DU-PIN, LYON, SAINT-MÉDARD-EN-JALLES,
FONS-OUTRE-GARDON.

Lucie et sa maman Nathalie ;
Gérard et Gisèle, ses parents ;
Pascal et Véronique, son frère et sa soeur ;
Frédéric, son beau-frère et Christelle, sa belle-soeur ;
Romain, Thomas, Benjamin et Tanguy, ses neveux ;
Antoinette, sa grand-mère ;
Jean-Pierre et Jaquie, ses beaux-parents ;
les familles PERALES, BARRIAL, GIRAL, MANZONI et LEBIHAN ;
parents, alliés et amis ;
le personnel ENDOLITE et "ses" clubs de voile et ses copains

ont la grande tristesse de vous annoncer la disparition brutale de

Monsieur Jean-François PERALES
dit " Jeff "

survenu à l'âge de 47 ans.

Une bénédiction aura lieu le vendredi 13 septembre 2019, à 14 heures, en l'église de Saint-Jean-du-Pin, suivie d'un temps de recueillement à 15 heures, au crématorium de Saint-Martin-de-Valgalgues.

Ni fleurs ni couronnes.

La famille remercie par avance toutes les personnes qui s'associeront à sa peine et plus particulièrement l'équipe médicale et de prélèvement d'organes de l'hôpital Gui de Chauliac, pour leur gentillesse et leur dévouement.

Vous pouvez déposer vos messages de condoléances et témoignages sur ce site.

Pour rendre hommage à Jean-françois PERALES rendez-vous sur www.avis-de-deces.net